

Agramonte 54

Un día como hoy —31 de diciembre— de 1918, murió en La Habana, Emilio Agramonte.

Nació en Camagüey, Cuba, en el año de 1844.

Comenzó su educación en su ciudad natal, pasando después a España, donde se graduó de Licenciado en Derecho en 1865.

En España siguió, paralelos a los de Derecho, los estudios de música, los cuales continuó en Italia y Francia.

Se estableció después en Nueva York, como Director del Club Musical de las ocho, al mismo tiempo que dirigía coros, orquestas, ofrecía conferencias, et

Dirigió además la Gounod Society, durante 15 años, fundó en 1893, una Escuela de Opera y teatro.

Desde todos esos cargos cooperó, como casi todos los cubanos emigrados a la causa cubana de la independencia.

Regresó a Cuba, cargado de triunfo y de años. Fue entonces el to académico de la Academia Nacional de Artes y Letras; colaboró en las labores de la Escuela Municipal de Música; y murió en La Habana, el 31 de diciembre de 1918.

54

